



EL INCENDIO TUVO A TRES HELICÓPTEROS TRABAJANDO EN ZONA.

## Incendio forestal de rápida propagación se registró en Penco

Este domingo por la tarde, un incendio forestal de rápida propagación se registró en la población Loma de Peumo, en la comuna de Penco. El siniestro, favorecido por el viento y la pendiente del sector, movilizó a diversas unidades de emergencia.

Juan Cifuentes Rivas, comandante de Bomberos de Penco, informó que "aproximadamente a las 16.30 horas de este domingo, en la población Loma de Peumo, el cuerpo de Bomberos de Penco debió concurrir a un incendio forestal de rápida propagación con viento y pendiente a favor".

En el combate del fuego participaron seis unidades del Cuerpo de Bomberos de Penco, junto con el apoyo de Conaf, Forestal Arauco, Carabineros y personal de la Oficina de Dirección de Seguridad del municipio.

"El incendio, de momento, se encuentra con-

**0,73**

**hectáreas** fueron consumidas por este repentino incendios en Penco.

trolado. Bomberos, en conjunto con personal de Conaf, se encuentra en faena de liquidación de algunos puntos calientes dentro de la superficie afectada del incendio, el cual es de 0,73 hectáreas", detalló.

Afortunadamente, no se reportaron personas lesionadas ni viviendas afectadas por el fuego. "El incendio, gracias al apoyo de la aeronave, se logró contener rápidamente, lo cual permitió que, además de esto, personal de bomberos pudiera ingresar, apoyando a personal de la forestal, para efectuar la liquidación de este incendio", concluyó. ☺